

# 第48期 辞令交付式を開催しました。

2023年7月1日

株式会社日本電力サービスでは、2023年7月1日(土)、京王プラザホテル八王子にて、第48期辞令交付式を開催いたしました。

今期47期1年間の振り返りと、来期48期に向け、各部門の目標発表を行いました。

最初に若手社員を中心に「行動指針」・「基本姿勢」・「機器管理」の3つで構成された率先垂範委員会の活動報告にて、1年間の活動成果をそれぞれの委員を代表した委員長が発表しました。

発表された活動内容に対し社員投票が行われ、最も優れた“基本姿勢委員会”が僅差で2年連続の最優秀賞に選ばれました。

47期成果発表会では、各部門から選抜された担当者が現場作業での実績や改善点を発表しました。

入社2年目、3年目で初めて発表者に選ばれ、緊張の中で発表する姿もありました。

ひとりひとりが会社を支える当事者として、原価や作業スケジュールを意識して業務にあたり、どうしたら更に効率よくなるのかを全社員が考え、各発表が終わる度、担当者への質問やアドバイス等が積極的に発言され、とても有意義な場となりました。



成果発表会が始まり(左上)、選抜者による発表(右上・左下・右下)や活発な質疑応答(中央)の様子

辞令交付式では、横倉社長より48期の方針及び業務組織が発表されました。

横倉社長は、「あらゆるものを取り巻く環境が目まぐるしく変化し、将来の予測ができない激動の時代だからこそ、当年の志である“団結”で一人ひとりが支えあわなければいけない。相手を認めるためには、自らが変わる事でまわりが変わり、組織が変わる」と語り、全社員が“団結”の思いをさらに強めて48期に向かう決意の場となりました。

また横倉社長より、昇格者・新入社員・各部門の代表者に48期の辞令が交付されました。新入社員の3名は初めての授与に緊張していましたが、配属先が決まって決意を新たにする姿に、今後の活躍が期待されます。



来期の展望を語る横倉社長(上段)、新入社員に辞令を交付する様子(下段)

最後に、5部門の部門長より、48期の部門目標が発表され、各人が部門の来期の展開と自身の役割を再認識しました。

緊張に包まれた中で、辞令交付式は執り行われました。



辞令交付式後には、懇親会が開催され、コロナ感染症対策が解除された本年は、以前の懇親会の姿に戻り、楽しい団らんのある場があちらこちらに見られました。



久しぶりに一同を会しての食事会に、和やかに会話の花が咲き、大盛り上がりの会となりました。4名の昇格者、新入社員の抱負発表および、4名の永年勤続者の表彰もありました。

この日改めて感じた“団結”の思いを胸に、社員一丸となって48期への歩みを進めていきます。



以上